

仙南青年文化祭 in おおがわら

「おおがわらで Let's Try! 」

～つくって さわって やってみて～

令和7年2月24日（月・祝）、大河原町中央公民館を会場に「仙南青年文化祭 in おおがわら」が行われました。今年度は、「おおがわらで Let's Try! ～つくって さわって やってみて～」をテーマに、参加体験型のイベントを中心に開催しました。仙南の各自治体がそれぞれブースを出し、参加された皆様が地域の特色に触れたり、味わったりできる内容でした。また、ステージでは米俵相撲や梅の種飛ばしなども行われて盛り上がりました。300名を超える多くの来場者の皆様と、様々な世代の若者たちが、共に笑顔になる素敵な一日になりました。

各市町の青年層からなる実行委員を中心に企画・運営されたこのイベントに、朝早くから多くの方に足を運んでいただきました。体験ブースはどれも人気があり、イベントの終了を待たずに予約数がいっぱいになってしまい、体験を楽しみに御来場いただいたのにできなかった皆様には、本当に申し訳ありませんでした。ぜひ、各地に足をお運びいただき、様々な体験を楽しんでいただければ幸いです。

次年度は「柴田町」を会場に開催いたします。多くの皆様の御来場をお待ちしております！



仙南の各市町で企画した様々な体験ブースは大盛況！ 参加された方の笑顔がたくさん！！



大河原消防署や大河原警察署からの御支援に感謝！

大河原産業高校の物販も大人気！



盛り上がったステージ発表（米俵相撲・梅の種飛ばし）



令和6年度仙南青年文化祭実行委員と協力者



開催に御協力くださいました宮城県社会教育協会大河原支部、各市町教育委員会、御後援いただきました宮城県青年団連絡協議会、仙南地域広域行政事務組合教育委員会、そして各ブースの出店にお力添えをいただいた皆様、大河原産業高校の先生方や生徒の皆様、当日のボランティアとして御支援いただきましたすべての皆様に感謝申し上げます。